



Cuatro empresas compiten por concesión Ruta del Itata

Cuatro empresas presentaron ayer sus ofertas técnicas y económicas en el marco de la Segunda Concesión Ruta del Itata, Acceso Norte a Concepción, inversión de US\$ 564 millones que impulsa el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Esta iniciativa contempla una ruta de 75,1 kilómetros entre la comuna de Chillán Viejo, en la Región de Ñuble, y Concepción en el Biobío.

Las compañías que presentaron sus propuestas fueron Intervial, VíasChile, Sacyr y OHLA.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, comentó que “después de dos años vamos a culminar un proceso que va a significar una nueva ruta del Itata, con una mejora de

su estándar y condiciones de seguridad para los usuarios de la zona”. Añadió que “esperamos que las aperturas económicas que vamos a realizar precisamente en Concepción, en octubre, también nos den fruto y que signifique que vamos a tener por fin resuelto parte de lo que es uno de los nudos viales más importantes en materia de conectividad de la zona”.

La concesión —a un plazo máximo de 45 años— considera la mejora de enlaces y cruces, instalación de cámaras de seguridad, iluminación y pantallas acústicas, nuevas calles locales, ciclovías, pasarelas y la incorporación del *free flow*, eliminando las casetas de peaje, entre otros.